



EMPRESA

Alberto Barranco

Alto riesgo. De acuerdo con la casa de bolsa Acciones y Valores propiedad del Citigroup de Estados Unidos, los inversionistas que le apuestan a las acciones de la constructora OHL enfrentan un alto riesgo.

Según los analistas de la firma se podría dar el caso que la matriz española utilice la inversión de su filial como aval para operaciones derivadas, intercambio de activos u otras transacciones.

La posibilidad de repunte en la cotización de los valores está sujeta a que las auditorías de la Secretaría de la Función Pública y del gobierno de Estado de México no reflejen irregularidades en las cinco concesiones que opera la empresa.

Colocada en la picota, OHL no está en condiciones de solicitar incrementos en las cuotas de peaje del Circuito Exterior Mexiquense y del Viaducto Bicentenario sin que se despierten suspicacias.

Las acciones de la contratista han caído 44% en su precio desde noviembre del año pasado, en tanto las de su matriz las colocó en perspectiva negativa la calificadora Fitch Ratings.